

No. 89 - Agosto 2024









Editorial

El Acuerdo Laboral 2024 firmado entre los miembros de las comisiones negociadoras de las bancadas sindicales y la Subred Sur, fue un diálogo que fijó diferentes términos para garantizar el desarrollo de las actividades labores en condiciones de igualdad y protección.

De esta manera, la entidad continúa trabajando para brindar, a sus funcionarios y colaboradores, el mejor escenario para un apropiado desempeño de las actividades propias de su misión y perfil.

En ese sentido, la institución, en coordinación con sus diferentes grupos de valor, diseña el Plan de Desarrollo Institucional, una hoja de ruta que traza el camino de los próximos 4 años y que plantea más bienestar y mejor calidad de vida.

Cordialmente,
Dra. Viviana Clavijo
Gerente

Índice



La Subred Sur firma
acuerdo laboral 2024



Centro de Salud Danubio con Certificado de Habilitación



Jornada Distrital

de Vacunación



Juntos por comunidades **más saludables**



Semana en imágenes

Página 3

Página 4

Página **J**

Página **6**

Página **P**

La Subred Sur firma acuerdo laboral 2024

con las organizaciones sindicales

En una visita a la localidad de Sumapaz, la gerente de la Subred Sur, Dra. Viviana Clavijo y miembros del equipo directivo, se reunieron con los integrantes de las organizaciones sindicales que hacen parte de la entidad; esto con el fin de realizar el Acuerdo Laboral 2024; en donde se acordaron 70 puntos que aportan a las buenas condiciones laborales y calidad de vida de los colaboradores y colaboradoras de la Subred Sur.

La reunión contó con la participación de presidentes y representantes de los sindicatos SINDESS, SINDISTRITA-LES, SINTRASALUD, ADAE, SINCOEST, ASSESALUD, SICOLPED, SINTRAREDSUR, SINTRASUBRED SUR Y SINTRA HOSPITAL VISTA HERMOSA.







Centro de Salud Danubio, octavo en tener

habilitación con Res. 3100



El Centro de Salud Danubio recibió la visita de la Secretaría Distrital de Salud para realizar la certificación de cumplimiento de condiciones de habilitación en salud, con base en la Resolución 3100 de 2019; se tuvo en cuenta que la Unidad de Servicios de Salud cumpliera con la normatividad vigente de prestación de servicios, capacidad instalada e infraestructura.

La habilitación del Centro de Salud Danubio, hace parte del proceso de acreditación de la Subred Sur, que busca certificar a todos los Hospitales y Centros de Salud de la entidad en altos estándares de calidad.

La Subred Sur sigue siendo la primera en el Distrito con el mayor número de Unidades de Servicios de Salud habilitadas con la Resolución 3100 de 2019, logrando tener ocho en las que se encuentran: los Hospitales El Tunal, Vista Hermosa y los Centros de Salud Destino, Mochuelo, Pasquilla, Manuela Beltrán, Candelaria La Nueva y Danubio.



Bogotá vivió una nueva

Jornada Distrital de Vacunación



El 27 de julio Bogotá vivió una nueva jornada de vacunación en la que los niños, niñas, personas mayores y personas gestantes tuvieron oportunidad de completar los esquemas de vacunación. En esta jornada la Subred Sur contó con más de 20 puntos habilitados en las localidades de Ciudad Bolívar, Tunjuelito, Usme y Sumapaz; en esta jornada estuvo acompañada de actividades lúdicas, pedagógicas y de educación en salud para la promoción y prevención de enfermedades.



Juntos por comunidades más saludables

Las comunidades afro y Wounaan que acoge la Subred Sur reciben en sus hogares la oferta de servicios de salud disponible en voz de profesionales de la medicina occidental y sabedores de la medicina ancestral. Estas familias de la localidad de Ciudad Bolívar acceden a los servicios de salud de acuerdo sus necesidades y cosmovisión, el trabajo conjunto ha traído nuevos aprendizajes para todos y todas, y se suman a las acciones de bienestar que se lideran desde el PSPIC; la participación activa de la comunidad, es la mayor fortaleza para lograr transformaciones saludables desde los hogares.











Viviana Clavijo, gerente de la Subred Sur, equipo directivo e integrantes de las organizaciones sindicales firmaron Acuerdo Laboral 2024.